

Compte rendu de réunion

Compte rendu de la réunion du Conseil Des Usagers du 16/02/2024

Présents :

UDAF de l'Aude : Patrick, Président de l'Udaf de l'Aude ; Andrée ancienne Présidente de l'Udaf de l'Aude; Thierry M., administrateur Udaf; Cécile, Mandataire ; Alexandra, assistante tutélaire.

Usagers : Thierry B., Sonia, Marie-Noëlle (sœur d'un usager), Alain, Christiane, Djamel, Serge, Véronique.

Animateur :

Cécile, mandataire ; Alexandra, assistante tutélaire.

Ordre du jour :

organisation de l'atelier cuisine et exposition « nos usagers ont du talent »

Début de la réunion :

14h

Compte rendu :

1) Mot du Président de l'Udaf

2) Présentation du site internet Udaf et de l'onglet Conseil des Usagers

Nous avons pris le temps de montrer aux membres du CDU le nouvel onglet. Nous devons désormais l'agrémenter avec les différents compte rendu effectué depuis la création du CDU ainsi que les différents journaux.

Les Usagers ont proposé de mettre des photos d'eux lors des conseils ou des futurs ateliers.

Se pose alors la question du droit à l'image, nous allons réfléchir sur un document qui pourra être remis aux membres du CDU pour permettre la publication d'images.

3) Présentation du projet atelier cuisine

L'atelier cuisine se déroulera le jeudi 11 avril à 10h dans les locaux de la Maison de la Famille. Il sera mené par Thierry M. L'intervenant souhaite faire des groupes d'une dizaine de personnes maximum.

Les membres du conseil des usagers souhaitent confectionner un menu qui change de l'ordinaire mais qui pourrait être réalisable avec des ingrédients simples et bons marchés. Thierry M. propose de faire un menu asiatique.

Nous allons nous rapprocher de l'Épicerie Solidaire pour la mise à disposition des ingrédients et ceux qui ne seraient pas disponibles seront offerts par l'association Famille et Tendresse. Anne-Marie propose également de se renseigner auprès de la Croix rouge.

4) Projet exposition « Nos usagers ont du talent »

L'exposition aura lieu le vendredi 13 septembre 2024. Le but de départ était d'exposer les différents travaux manuels des usagers, nous avons décidé d'élargir le projet aux loisirs, avec par exemple l'exposition de quelques trophées de pétanque ou photos de voyage. Actuellement, nous avons une vingtaine de personnes prêtes à exposer.

Déroulé proposé pour cette journée :

- Matinée : accueil des exposants et mise en place,
- Midi : repas,
- Après-midi : ouverture de l'exposition à tous avec présence de différentes associations ou intervenants,
- Vers 16h : collation et échanges.

5) Divers

Le CDU revient sur les problèmes de standard et la difficulté qu'ils ont à joindre leur mandataire.

Christiane explique qu'elle a le numéro de sa mandataire mais qu'elle fait en sorte de ne pas en abuser, elle appelle que lors des permanences et cela évite de patienter au standard. Serge et Sonia préfèrent communiquer par courriel avec leur mandataire. Alain dit être obligé de se déplacer à l'accueil de l'Udaf lorsqu'il n'arrive pas à joindre l'accueil au téléphone ou que l'attente est trop longue.

Thierry B. souhaiterait que le CDU organise des sorties culturelles ou des groupes de parole.

Fin de la réunion : 16h

Date de la prochaine réunion : 2nd trimestre 2024